

BOLETÍN INFORMATIVO-01

Instituto de Salud de Bucaramanga ESE ISABU

Bucaramanga, 13 de septiembre de 2020

ISABU reactivó dos Centros de Salud

Desde el pasado 7 y 9 de septiembre se reabrieron los centros de salud de Santander y Villa Rosa.



Martha Rodríguez, directora técnica de los centros de salud, explicó cómo se han abierto, de manera progresiva, los Centros de Salud, para ponerlos al servicio de los ciudadanos.

En estos espacios, los usuarios son atendidos por atención prioritaria y por citas que han solicitado Previamente vía WhatsApp o llamada telefónica a los números 3507545122 y 3185500877

Con esta reapertura de estos dos Centros “*Estamos cumpliendo con el objetivo de ampliar la prestación de los servicios en salud*” aseguró la funcionaria

En estos centros, así como en el resto, se prestan los servicios de “*medicina general, vacunación, crecimiento y desarrollo, planificación, citología, toma de laboratorio, entre otros*”.

Es importante mencionar que, sin importar esta reapertura, se continua con la atención de Teleconsulta a (programas de promoción y prevención, riesgo cardiovascular y revisión de exámenes), consulta domiciliaria a población vulnerable (mayores de 70 años, gestantes y personas en condición de discapacidad) y vacunación extramural (puerta a puerta) a toda la población, en cumpliendo con el esquema de vacunación.

Síguenos en

Facebook: @ESEISABUBGA

Instagram: @Eselsabu

Twitter: @Eselsabu